



Freundeskreis Europäische Partnerschaften Liederbach e.V.

Pressemitteilung

Kunstaussstellung der Partnerstädte

Villebon/F = Las Rozas/E = Liederbach/D = Saldus/LV

Am 27. November 2015 wurde die 25. gemeinsame Kunstaussstellung mit einer gutbesuchten vernissage vom französischen Bürgermeister Dominique Fontenaille im Rathaus von Villebon eröffnet.

Grußworte überbrachten der Bürgermeister José de la UZ aus Las Rozas, aus Saldus Vesma KRUMINA, Leiterin der Kunstschule und die Künstlerin Antra STRAUPMANE sowie 2 Mitglieder des Freundeskreises Europäische Partnerschaften Liederbach e.V.

In der bis zum 12.12.2015 dauernden Ausstellung im „Hochzeitssaal“ des Rathauses werden 55 Bilder gezeigt, (von 11 Künstlern aus Villebon, 3 aus Las Rozas, 5 aus Saldus und Johanna Otto, Ursula Herbert, Marianne Sander, Senta Fischer und Rolf Anthes aus Liederbach).

Künstler aus Saldus, das mit Villebon (seit 2015) und Liederbach (seit 2004) verschwistert ist, sind zur Freude aller erstmals dabei.

Nach Eröffnung gab es angeregte Besucher-Gespräche vor den Bildern, ehe die vernissage für die Delegationen mit einem späten gemeinsamen Buffet in der Rathaus Mensa ausklang.

Samstag besuchten die Delegationen in Begleitung von Bürgermeister Dominique Fontenaille und dem 1. Beigeordneten Patrick Batoufflet den Villeboner Weihnachtsmarkt im Centre Culturel Jacques Brèl; der Tag endete "vielsprachlich" mit einem festlichen Abendessen, ehe die Delegationen am Sonntag wieder gen Heimat fuhren; wobei die Liederbacher Paris "außen umrunden" mußten, da die Pariser Autobahnen wegen der Welt-Konferenz Sonntag gesperrt waren.

Wir freuen uns sehr, daß die Freunde aus Saldus nun auch 'bei der Kunst dabei' sind und so aus dem 3er - zukünftig ein 4er- Ausstellungsrhythmus wird.

(Text & Bilder: Carl A. Ficke)







